

Monsieur Richard FORNEY
Responsable des actions sociales
KIWANIS Genève Métropole
Route de Meyrin 111
1219 Châtelaine

Genève, le 9 décembre 2020

Cher Monsieur Forney,

Permettez-moi de vous adresser, tout d'abord, mes sincères souhaits de bonne santé à vous et à vos proches, ainsi qu'à l'ensemble des membres du Club KIWANIS Genève Métropole.

Au nom de l'ensemble de l'équipe de Terre des Hommes Suisse, je tiens à vous remercier sincèrement pour votre généreux soutien de CHF 1'500.- en faveur de nos actions pour la défense des Droits de l'Enfant en Bolivie.



Comme James, aujourd'hui encore, les enfants de Bolivie n'ont pas retrouvé le chemin de l'école et n'y retourneront pas avant mars 2021 ! Une année blanche pour de nombreux enfants vulnérables pour qui l'école à la maison n'est pas possible. En Bolivie, avoir internet à la maison est un luxe que la plupart des familles ne peuvent s'offrir.

Grâce à votre généreux soutien, en lien avec nos partenaires locaux, nous pouvons agir pour limiter les risques de décrochage scolaire, en offrant par exemple aux enfants des crédits Internet afin qu'ils suivent l'école à distance, en diffusant sur les ondes radios les leçons en langues locales...

A nouveau un grand merci pour votre confiance et votre fidélité à nos côtés, malgré les restrictions sanitaires et l'impossibilité de partager ensemble le plaisir d'un événement de solidarité comme la Marche de l'espoir. J'espère de tout cœur vous revoir, vous et les membres de votre comité, pour la 30^e édition de la Marche de l'espoir, en octobre prochain.

En vous réitérant mes sincères remerciements et mes vœux de bonne santé, je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Christophe RODUIT
Secrétaire Général - Terre des Hommes Suisse
c.roduit@terredeshommessuisse.ch
Tél.direct +41 (0) 22 737 36 44
Natel : +41 76 319 10 80